

## EMPRESAS

### **Delin pone a la venta naves de Amazon y Maersk en España por 100 millones**

*(Expansion)*

La británica Delin Property pone a la venta dos plataformas en España alquiladas a, entre otros, inquilinos Amazon y Maersk por unos 100 millones de euros.

### **Repsol propondrá a su junta el pago de un dividendo de 0,45 euros por acción en enero**

*(Expansion)*

Además, propondrá el pago del dividendo complementario de 0,5 euros brutos por título, a abonar el próximo 8 de julio. Leer

### **Arteche invertirá 60 millones para crecer un 30% en 3 años**

*(Expansion)*

El grupo de equipos eléctricos espera alcanzar ventas entre 520 y 540 millones de euros en 2026, frente a los 401 millones del pasado ejercicio. Las compras serán clave en su plan de crecimiento.

### **Sesé cierra 2023 con una facturación histórica de más de 1.000 millones y dispara un 70% el beneficio**

*(Expansion)*

La empresa logra una cifra de negocio récord de más de 1.000 millones en 2023, un 3,1% más, y gana un 70% más, hasta 63 millones

### **Majorel anuncia otro ERE que afectará a 133 empleados en España**

*(Europa Press RSS)*

La compañía especializada en servicios de gestión de experiencia de cliente Majorel ejecutará un expediente de regulación de empleo (ERE) que afectará a 133 personas en España, según ha informado la empresa en un comunicado este miércoles.

### **Ecoener amplía en 50 millones su línea de financiación sostenible**

*(Expansion)*

Para acelerar su plan estratégico.

## ECONOMÍA

## **La inversión extranjera en España se frena en pleno escudo antiopas**

*(Expansion)*

El mayor control de las operaciones, la incertidumbre política y la regulatoria, en sectores como la energía, lastran las inversiones a niveles de 2020, con 28.215 millones. Leer

## **La Fed mantiene los tipos entre el 5,25% y el 5,5% por quinta reunión consecutiva**

*(Europa Press RSS)*

El Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC, por sus siglas en inglés) de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) ha decidido mantener los tipos de interés en el rango objetivo de entre el 5,25% y el 5,5%, en máximos desde enero de 2001, según ha informado este miércoles el banco central en un comunicado.

## **Las agencias de viajes anticipan una Semana Santa con un 10% más de reservas en España que en 2023**

*(El periódico)*

El **sector turístico español** es optimista con la **campana de Semana Santa** y también con la del próximo verano. Sea por el **turismo interior** o por la demanda de extranjeros que demandan servicios turísticos, lo cierto es que en España el turismo sigue siendo motor económico crucial de efecto multiplicador. La Asociación Corporativa de Agencias de Viajes Especializadas (Acave) ha anticipado este miércoles una Semana Santa con un incremento de reservas en España de entre el 5% y el 10% de media en comparación con el mismo periodo de 2023. La patronal es optimista ante la entrevista realizada a sus asociados, que apunta que más de la mitad esperan incrementar sus reservas en esos porcentajes. En torno a un 26% de las agencias de viajes esperan una subida de reservas por encima del 15%. Un 9% espera igualar los resultados de la campaña de Semana Santa del año pasado y un 14% ha respondido que las reservas podrían quedar igual o por debajo de las cifras de 2023. Seguir leyendo....

## **CEOE denuncia la ralentización y falta de transparencia en el desembolso de los fondos europeos**

*(ABC)*

El clima político y el impasse electoral en España, que de facto se prolongó desde mayo del pasado ejercicio hasta el mes de noviembre cuando se culminó la investidura de Pedro Sánchez y se ha extendido desde entonces hasta la resolución de la ley de Amnistía al no haberse podido poner en marcha la maquinaria legislativa a pleno pulmón, han ralentizado notablemente el flujo de llegada de fondos europeos desde la segunda mitad del pasado año, tal y como señala en su último informe de seguimiento la patronal CEOE correspondiente a marzo.

## **Los líderes de la UE debaten como impulsar la inversión en defensa**

*(El Economista)*

La UE sienta las bases de un diálogo estratégico. El sector de la defensa gana protagonismo en el debate comunitario. El bloque busca nuevas fórmulas, unas finanzas innovadoras que permitan que Europa invierta más y de forma coordinada en la industria de seguridad. Así, junto con Ucrania y la situación en Gaza serán los platos fuertes de la Cumbre de líderes de la UE que tendrá lugar este jueves y viernes en Bruselas.

## **Los fabricantes españoles de puntos de carga de coches eléctricos facturaron 339 millones en 2023**

*(Expansion)*

Las matriculaciones de vehículos electrificados en España se impulsaron un 39% el año pasado y alcanzaron casi 140.000 unidades. Leer



## **FINANZAS**

---

### **CaixaBank redobla su apuesta por el 'leasing' y se hace con una cuarta parte del mercado**

*(Expansion)*

CaixaBank consiguió escalar hasta la primera posición del ranking por cuota de mercado el pasado año, después de finalizar con un 25,96% y tras cerrar más de 16.000 operaciones durante el ejercicio.

### **Noruega votará a favor de los sueldos de la cúpula de Santander**

*(Expansion)*

El fondo soberano de Noruega respaldará las retribuciones de la cúpula de Santander en la junta de accionistas que el banco celebrará mañana viernes en Madrid.

### **El BCE anuncia sus nuevas exigencias para la banca: resistencia a la geopolítica, digitalización y cambio climático**

*(El Economista)*

El Banco Central Europeo (BCE) tiene dos trabajos: conseguir alcanzar la estabilidad de precios en la zona euro y supervisar el sector bancario de la región. En este último esfuerzo, el organismo acaba de publicar su informe anual de supervisión bancaria, un documento en el que analizan cómo ha sido el año 2023 para el sector, analizando los retos que tienen los bancos europeos por delante, además de destacar cuales van a ser sus prioridades como supervisor en los próximos años.

### **Cecabank mejora un 11,6% su resultado hasta los 73 millones de euros**

*(El Correo Digital)*

El banco alcanza una ratio de solvencia del 35,3%, entre las más elevadas del sistema financiero español

### **La generalización del pago con tarjeta coloca dentro del radar de Hacienda más de 40.000 millones de gasto oculto de los hogares**

*(ABC)*

El centro de pensamiento en materia de políticas públicas de la escuela de negocios Esade decidió hace ya algún tiempo profundizar en las razones del fenomenal comportamiento de los ingresos por impuestos en los años inmediatamente posteriores a la pandemia y dejó la tarea en manos del inspector de Hacienda y director del Foro de Fiscalidad de Esade EcPol, Francisco de la Torre.

## **Ysios invierte en la estadounidense Engrail en la mayor ronda de su historia**

*(Expansion)*

La gestora española de capital riesgo se encuentra entre los inversores que han inyectado 144 millones de euros en la biofarmacéutica californiana.

### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)